

## › UNE QUARANTAINE D'ÉLÈVES DES PIONNIERS À CUBA



Une véritable brigade de solidarité composée d'une quarantaine d'élèves du programme d'éducation internationale de l'école secondaire des Pionniers se sont envolés vers Cuba, le 7 avril. Leur séjour, qui prendra fin le 17 avril, est organisé par le Comité de Solidarité / Trois-Rivières. Les jeunes tisseront des liens avec les étudiants de l'école d'art provincial et passeront à la Cité solaire Camilo Cienfuegos où évoluent quelque 10 000 élèves de zones rurales. Les participants aideront aux activités agricoles, repeindront une clinique médicale ou une école et feront des travaux communautaires.